UNA BOTELLA RESCATADA DEL MAR DE LA INFORMACION 27 DE ABRIL DE 2010, EMBAJADA DE GRECIA, BUENOS AIRES.



Hay historias que resuenan en la memoria, para muchxs que empezamos a interesarnos en la búsqueda de material y compañerxs anárquicos nos encontramos en una de las primeras búsquedas en internet con aquel video de la prensa en medio de las detenciones frente a la embajada de Grecia en buenos aires, sobre la fachada del edificio pintadas consignas antiautoritarias y un lema gigante sobre las puertas de entrada, "Libertad a Giannis Dimitrakis", frente a la pared personas detenidas, y esparcidos en el suelo volantes

acordes a la convocatoria, la prensa asombrada se pregunta "¿Que tendrán en común los anarquistas de argentina con los griegos? ¿Tendrán parientes griegos?".

Más de 9 años en el medio y muchas preguntas, como era el contexto en ese momento en este territorio, cuáles fueron las respuestas del poder y de lxs compañerxs, que herramientas o aprendizajes podemos rescatar.

A continuación dejamos el primer comunicado escrito luego de las detenciones, publicado el 3 de mayo de 2010:



;;;Cinco compañerxs encarceladxs!!!

El pasado **martes 27** un grupo de compañerxs anarquistas se movilizo a la embajada de Grecia, para solidarizarse con Giannis Dimitrakis (1). Mientras se desarrollaba la actividad salieron de la embajada policías de civil con armas de fuego, golpearon a varios compañerxs y detuvieron a cinco, uno de ellos tuvo que ser trasladado a un hospital donde paso la primera noche. Los demás (dos compañeros y dos compañeras) pasaron la noche en la comisaria.

El día miércoles fueron llevados a los tribunales de comodoro py donde se les tomo

declaración, y no se definió la excarcelación, en la noche del miércoles sorpresivamente allanaron las casas de todxs lxs compas detenidos. Luego de esto el día jueves en horas de la tarde nos notificaron que se les denegó la excarcelación a todxs.

Se los acusa de daños, lesiones, atentado y resistencia a la autoridad y también de prepotencia ideológica, una figura penal que ya este mismo juez (Bonadío) intento endilgar a otras organizaciones (2), lo que significa esto (la prepotencia ideológica) es que existiría una organización que quiere imponer sus ideas por la fuerza, nada más alejado del proyecto revolucionario de lxs anarquistas.

En estas horas están siendo trasladados a los diferentes penales, ahora el juez decidirá si los procesa o si, al carecer de todas las pruebas que puedan incriminarlos, no se inicia el procesamiento. Se ve claramente la complicidad de los medios de comunicación manipulando los hechos para su conveniencia, adjudicando hechos y responsabilidades a lxs compañerxs, actuando como jueces y verdugos.

Llamamos a todas y a todos a solidarizarse con estxs compañerxs, a evidenciar en este ataque de parte del estado, la represión continua y descarada que realizan los gobiernos contra todxs aquellxs que con dignidad plantan cara ante esta realidad y luchan por un mundo y una vida mejor.

Libertad a lxs cinco anarquistas!!!

(1) Giannis Dimitrakis: anarquista preso en Grecia hace cuatro años acusado de robo a un banco y amenazado con pasar 35 años en prisión.

(2) El juez federal Claudio Bonadío tristemente célebre por procesar con prisión preventiva a cinco manifestantes arrestados tras los incidentes ocurridos en el escrache al acto del Estado de Israel por su hostigamiento en la región palestina y otras cuatro personas detenidas con posterioridad en un allanamiento a un local del MTR en Florencio Varela. Bonadío los encontró responsables de los delitos de "prepotencia ideológica" -imponer las ideas por la fuerza—, violación a la ley anti-discriminación, lesiones leves y resistencia a la autoridad.

Acercándonos desde un vistazo rápido podemos encontrar cómo la historia se repite, una y otra vez los mismos factores, incluso las mismas personas, esto nos dice algo que ya sabemos, que no venimos de la nada, que aunque a veces suene lejano venimos de la misma tensión, del impulso anárquico que al menos en esta asquerosa ciudad no es nada nuevo, y es que son justamente nuestros enemigos los que buscan ningunearnos, que aparentan los sorprenderse ante la presencia anarquicxs manifestaciones en por Santiago Maldonado y años antes hacían lo



Bandera en solidaridad desde grecia

mismo en la embajada de Grecia. Por lo tanto necesitamos recordar las experiencias de lucha, armar nuestra propia línea histórica con el afán reafirmarnos nuevamente, por ejemplo si bien nuestro

rechazo a todxs lxs jueces es unánime, la presencia de **Bonadío** nos habla de esta línea, el mismo que intentó encarcelar a nuestrxs compañerxs en 2010, mantuvo la misma finalidad contra anarquistas tras las detenciones de diciembre de 2017 luego de los disturbios del congreso, y finalmente será quien reciba la visita de un artefacto explosivo en su domicilio, el cual no logra detonarse, el pasado 14 de noviembre de 2018.

Al mismo tiempo nos encontramos con **Giannis Dimitrakis**, quien había sido arrestado y herido de gravedad por balas policiales, el 16 de enero de 2006, tras robar en el Banco Nacional de Grecia, en el centro de Atenas, luego sería llevado a juicio en 2007, condenándolo primeramente a 35 años de prisión, aunque en 2010 en medio de una campaña internacional de solidaridad y tras apelar el juicio se reduce su condena a 12 años, quedando en libertad luego de 6 años de encarcelamiento en febrero de 2012. Actualmente el compañero se encuentra en prisión nuevamente, en Tesalónica junto a dos compañeros más, luego de su participación en la expropiación a un camión de blindados el pasado 12 de junio de 2019. Dejamos el último comunicado traducido hasta el momento:

Desde las mazmorras del cuartel general de la policía en Tesalónica, enviamos saludos cómplices a nuestres compañeres que una vez más se posicionan en solidaridad ante nuestras aventuras con la picadora de carne represiva de la ley y la policía.

Declaramos que seguimos fuertes, con nuestra dignidad intacta, nuestros principios y valores guiando nuestro ser. Enfrentaremos los nuevos sufrimientos que los amos de este mundo estén preparando para nosotros.

¡Ni un paso atrás!

Terrorismo es la esclavitud asalariada, no hay paz con los jefes. Terroristas y bandidos son los Estados y los capitalistas. La solidaridad es nuestra arma.

Giannis Dimitrakis Kostas Sakkas Dimitra Syrianou

Sobre la embajada de Grecia, ubicada en su momento en el centro de la ciudad, vale recordar también que esta había sido atacada 2 años antes de la manifestación anárquica, por un artefacto explosivo dejado el 20 de diciembre de 2008, "vengando la muerte de nuestro pequeño hermano Alexis (Grigoropoulos) y en solidaridad con la revuelta incendiaria en su país y en todos los otros que se suman día a día. Anhelamos que los daños causados hayan sido tan o más fuertes que esa extraordinaria explosión que endulzaron de rebeldía nuestros oídos" Y posteriormente el 30 de diciembre de 2010,"En respuesta a la represión y a los juicios que se celebrarán en los próximos días contra los compañeros anarquistas de la Conspiración de las células del fuego". Teniendo que ser trasladada finalmente a una zona residencial dentro del barrio de Palermo dedicada a albergar distintas embajadas.

Siguiendo con lxs compañerxs detenidxs el 27 de abril de 2010, estxs serían dejadxs en libertad luego de pasar 10 dias en cárceles de máxima seguridad el 7 de mayo, luego de una corta pero apurada campaña en solidaridad, entre las que encontramos:

- 3 de mayo: Jornada de agitación en estación en estación de trenes del mitre, Retiro.
- 5 y 7 de mayo: Jornadas de agitación en estaciones de trenes de once y constitución.
- viernes 7 de mayo: Marcha desde Congreso hasta el Obelisco junto a distintas organizaciones sociales, bajo las exigencias de: · Libertad de Roberto Martino. · Libertad de lxs 5 compañerxs Anarquistas. · Libertad de los compañeros detenidos en Las Heras. · Desprocesamiento de todos los Luchadores populares. · Absolución de los compañeros que ya tienen condena y de los que están siendo enjuiciados.



Finalmente luego de su libertad, los siguientes comunicados hablarán de apoyar a lxs compañerxs por el desprocesamiento de la causa, ya que si bien se encontraban en la calle, el juicio siguió en marcha, hasta un año después, momento en que se caería el procesamiento por completo.

Dejamos a continuación algunas reflexiones extraídas de otro comunicado de dicha campaña, e invitamos nuevamente a la sumatoria

de experiencias en torno a distintas experiencias anárquicas en el territorio dominado por el Estado argentino:

"...Es necesario enmarcar lo sucedido en un contexto de guerra social impuesto por el Estado y el capital, no solo contra lxs militantes de diferentes tendencias más o menos combativas, sino contra gran parte de la población, contra la gente excluida. Es necesario entonces estar preparados para ese contexto y para todos los golpes que el Estado pretenda asestar a modo de prevención, buscando asegurar su gestión dominadora, en el grueso de la clase explotada o marginal.

Tener hoy a cinco compañerxs anarquistas en prisión, no puede ser entendido más que como un llamado a profundizar la solidaridad activa y contagiar enérgicamente nuestros valores, compartiendo nuestras proyectualidades y no dejándonos desmoralizar, ni por jueces, fiscales ni periodistas, ni por come mierdas que aprovechan la ocasión para golpear y cuestionar un modo de vivir.

Por nuestrxs compañerxs en prision, por la destruccion de todas las carceles!!

LIBERTAD PARA TODXS!!!"